

Estudiantes de Emergencias y Protección Civil visitan la fábrica de Ercros en Almussafes



Un grupo de alumnos del ciclo formativo en Emergencias y Protección Civil del instituto Les Alfàbregues de Bétera ha visitado la fábrica de Ercros en Almussafes este miércoles.

Los estudiantes, acompañados de dos profesores, han aprendido los procedimientos de funcionamiento de la fábrica en situaciones de emergencia, tanto interior como exterior, así como el funcionamiento del equipo de intervención y la forma de trabajar en una situación de riesgo.

Tras la presentación de la fábrica, alumnos y profesores se han dotado de los equipos de protección individual correspondientes para la visita a las instalaciones de los sistemas de extinción de incendios y los medios disponibles: hidrantes, cañones y espuma.

Almussafes, 16 de mayo de 2019

